



# おおむる

伊東市立池小学校 NO. 23  
令和6年2月20日発行  
文責：萩原義勝

## 音楽フェスティバル～伝える・受け止める力の育成～

1月26日（金）に音楽フェスティバルが行われました。子どもたちは、2学期から本番に向けて合唱や合奏の練習に取り組んできました。本番では、歌や演奏だけでなく、振り付けを入れながら学年に応じて工夫ある発表をすることができました。今まで練習してきた成果を十分に発揮することができ、やり終えた子どもたちの表情は達成感に満ち溢れていました。

子どもたちは、曲想に合った演奏を自分たちで考え、保護者や地域の方々に伝えようと工夫しながら表現することができました。また、他の学年の演奏を聴くことを通して、様々な表現方法を学び取ることができました。来年度に向けて、日頃の教育活動を通して音楽を楽しむ心を育てていきたいと思えます。多くの感動を与えてくれた子どもたちに、大きな拍手を送ります。



### 新1年生体験入学

1月23日（火）に新1年生体験入学が4年ぶりに対面形式で行われました。1年生が、音楽フェスティバルで練習していた合唱や合奏を披露したり、学校生活について話したりしました。新1年生が、池小学校へ楽しみに入学してくることを期待します。



### あんしん教室

1月19日（金）にALSOKによるあんしん教室が全校児童を対象に行われました。「日常生活の中で、危険から自分の身を守るために気をつけることを学ぶ」ことをねらいとして授業を受けました。日常の場面を基にして、危険なことを考えるよい機会となりました。

